

Fecha: 04/11/2024 \$643.250 Tirada:

Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia: 10.000 10.000

17,08%

ACTUALIDAD Sección:

Frecuencia: 0



Un cesfam y el estadio Gaete

Core aprueba recursos para reponer y mejorar recintos en Hualqui y Talcahuano

Con esta aprobación millonaria se busca dar respuesta a distintos requerimientos.

Dos proyectos fueron aproba-dos por el Consejo Regional para la Provincia de Concepción: la re-posición del Centro de Salud Familiar (cesfam) de Hualqui y el mejoramiento del estadio Gaete

de Talcahuano. En relación con estas iniciativas, el consejero regional y pre-sidente de la comisión de Deportes, Roberts Córdova, explicó que los recursos del Gobierno Regional son descentralizados y benefician a distintos sectores del Biobío. "Estamos felices de aprobar estos proyectos de gran inversión pública para la Re-gión, como el cesíam de Hual-qui, la cámara hiperbárica de Cabrero y la iniciativa del estadio de Gaete de la comuna de Talca-

huano", indicó. Respecto a este último plan, explicó que tendrá una inversión de más de \$5 mil millones, "los cuales ayudarán a la comuna y, sobre todo, al sector vulnerable de la comuna puerto. Por esto, estamos muy contentos de seguir apoyan-do el deporte y descentralizando los recursos hacía todos los secto-res del Biobío".



Un total de \$12 mil millones se aprobaron para el cesfam de Hualqui.

del estadio Gaete permitirá recu-perar el estado actual del recinto e implementarlo con equipa-miento para atletismo, rugby y fútbol. De esta forma, se podrá atraera más deportistas y especta-

dores, lo que mejorará el entorno del sector Libertad y Gaete. Por otro lado, en la comuna de Hualqui se aprobaron más de \$12 mil millones para la cons-trucción del nuevo cesfam que considera, además, la adquisi-El proyecto de mejoramiento ción de todos los equipos y equi-

pamientos para su funciona-miento. Asimismo, la ambulan-

cia de traslado de pacientes. Se espera que la reposición del cesfam de respuesta a los distintos requerimientos de infraestructura que se necesitan en aquella co-muna para entregar una buena atención primaria de salud, ya que el actual establecimiento no tiene salas de espera apropiadas, faltan recintos médicos, existe problemas de hacinamiento, entre otras problemáticas.